

**KARAKTERISTIK PASIEN SINDROM KORONER
AKUT PERIODE JANUARI-JUNI 2021 DI RUMAH
SAKIT IMMANUEL BANDUNG**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**ANASTASIA FAYOLA MIRAV CHRISTANTO
1710089**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “KARAKTERSTIK PASIEN SINDROM KORONER AKUT PERIODE JANUARI-JUNI 2021 DI RS IMMANUEL BANDUNG” pada waktunya. Karya Tulis Ilmiah ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini tak jarang dijumpai halangan maupun kesulitan, namun penulis sangat merasa terbantu atas adanya dukungan dan bantuan dari berbagai pihak sehingga proses penelitian yang dilakukan dapat berjalan lebih lancar. Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Mariska Elisabeth, dr., M.Kes selaku pembimbing utama karya tulis ilmiah ini yang selalu memberikan bantuan moral, dukungan, serta sudah meluangkan waktu untuk memberikan saran dan bimbingan sehingga karya tulis ini dapat terselsaikan dengan baik.
2. Fanny Rahardja, dr., M.Si selaku pembimbing kedua karya tulis ilmiah ini yang telah meluangkan waktu, memberikan dukungan, saran, dan bimbingan sehingga karya tulis ilmiah dapat berjalan dengan baik.
3. Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha khususnya Tim KTI yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk belajar membuat karya tulis ilmiah ini.
4. Kedua orang tua tercinta, Andreas Christanto dan Sylvia Simon, serta adik saya tercinta, Dionisius Benito Prayoga Christanto yang selalu memberikan doa, semangat, perhatian dan dukungan selama penyusunan karya tulis ilmiah ini.
5. Teman satu bimbingan karya tulis ilmiah yang senantiasa memberikan motivasi dan dukungan dalam penyelesaian karya tulis ilmiah ini.
6. Teman-teman penulis, Joseph Gerard Un Nahak, Stan Jansen, Cindy Chandra, Andrieta Berliana, Tasya Della, Putu Intan, Wynne, Fhebi Meliyanti, Beatrix

Tanjung, Theofilus Agung, Hazim Luthfi, dan teman-teman lainnya yang namanya tidak dapat disebutkan satu per satu atas dukungan dan semangat yang diberikan selama pembuatan karya tulis ilmiah ini.

7. Semua pihak yang namanya tidak dapat disebutkan satu per satu atas segala bantuannya baik secara langsung ataupun tidak langsung.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini jauh dari kata sempurna dan masih memiliki kekurangan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun.

Akhir kata, semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat untuk perkembangan ilmu pengetahuan dan masyarakat.

Bandung, Desember 2021



Anastasia Fayola Mirav Christanto